
 

 

 

ACUERDOS DE REUNION DE CORPORACIÓN 

31 DE JULIO DE 2023 
Acta N° 264-2023 

 
 

1.- SOLICITUD PRESENTADA  POR LIC. ANA ARELY ARITA MENÉNDEZ 

DIRECTORA DEL INSTITUTO OFICIAL JUVENTUD HONDUREÑA Y LIC. 

WILMER MASSIER PEÑA  COORDINADOR DE BANDA MARCIAL   

Acuerdo N° 6.1 Se dio lectura a la solicitud presentada  por Lic. Ana Arely Arita Menéndez 

Directora del Instituto Oficial Juventud Hondureña y Lic. Wilmer Massier Peña  

coordinador de Banda Marcial  solicitando apoyo con donación de instrumentos musicales 

para llevar a cabo el desfile patrio  del 15 de septiembre. Corporación  solicita que se 

verifique presupuesto y si se puede se apoye.  

2.-SOLICITUD PRESENTADA POR EMELINA HERNÁNDEZ COORDINADORA DE 

LA IGLESIA CATÓLICA DE COMUNIDAD EL  OCOTILLO.  

Acuerdo N 6.2 Se dio lectura a la solicitud presentada por Emelina Hernández 

coordinadora de la iglesia católica de comunidad El  Ocotillo, Sinuapa. Solicitando apoyo  

con los siguientes materiales: 300 Bloques, 10 bolsas de cemento y 1 camionada de arena 

dichos materiales serán utilizados para realizar mejora a la iglesia. Corporación solicita se 

verifique si hay disponibilidad presupuestaria para poder apoyar  

3-SOLICITUD PRESENTADA POR YURI ARACELI MEJÍA RAMÍREZ 

SOLICITANDO APOYO PARA EL CENTRO EDUCATIVO DE COMUNIDAD EL 

MESTIZO  

Acuerdo N° 6.3. Se dio lectura a la solicitud presentada por Yuri Araceli Mejía Ramírez 

solicitando apoyo con tres ventanas corredizas  de medida  149 x 83 cm  para el centro 

educativo de la comunidad ya que  no se tiene  ventanas y es una necesidad para la 

seguridad así como también por las mañanas hace mucho frio lo que afecta a los niños 

durante el tiempo que reciben clase. Corporación aprueba que se de el apoyo. 

 

 



 

 

 

 

4- SOLICITUD PRESENTADA POR EL SR. VICTOR ISRAEL MARTINEZ 

RODRIGUEZ  

Acuerdo N°7.1 En vista de la solicitud presentada por el Sr. VICTOR ISRAEL 

MARTINEZ RODRIGUEZ,  mayor de edad, casado , hondureño,  vecino del municipio de 

Sinuapa, Departamento de Ocotepeque con  DNI número 0501-1991-05592  solicitando se 

le conceda Dominio Pleno  de un lote de terreno  ubicado en comunidad Valle de 

Mercedes,  Jurisdicción de Sinuapa el cual mide un área total de TRESCIENTOS 

SESENTA METROS CUADRADOS (360.00 Mts
2
). Con las  medidas  y colindancias 

siguientes:  

 

La Corporación Municipal en pleno  y en atención al punto que antecede en la presente acta 

y en cumplimiento de los artículos 43 y 70 de la ley de Municipalidades y su reglamento  

vigente  y en vista de la resolución favorable  por el jefe de  Departamento de Catastro José 

Napoleón Hernández  y el Regidor N°2 Miguel Ángel Peña Villanueva  ACUERDA 

CONCEDER DOMINIO PLENO al Sr. VICTOR ISRAEL MARTINEZ RODRIGUEZ 

siempre y cuando no perjudique a terceros y  entregar certificación previa al pago de 

RUMBOS   PUNTOS POR 

ÁREA  

MEDIDAS  COLINDANCIAS  

NORTE del punto uno (1) al 

punto (2) 

 Treinta y seis metros . 

 (36.00 Mts) 

 Antes con Miguel Angel 

Leonor  

Ahora con Rosa Rivera  

ESTE del punto dos (2) al 

punto tres(3) 

Diez metros ( 

10.00 Mts ) 

Carretera Internacional  

SUR  Del punto tres (3 ) al 

punto cuatro (4 ) 

Treinta y seis metros  

( 36.00 Mts)  

Antes con Marco Antonio 

Martínez 

 Ahora con Blanca Nieve 

Martínez   

AL 

OESTE  

Del punto cuatro (4) 

al punto uno (1)  

Diez  metros ( 10.00 

Mts)  

calle publica que conduce 

hacia Brisas del Pedregal  



 

 

cuatrocientos cincuenta lempiras (Lps.450.00) en Tesorería Municipal. Comprendido 

dentro de la legua  en cuadro de este municipio  e inscrita bajo el tomo N°5 tomos 187 del 

registro de la propiedad. 

5- PARTICIPACIÓN A  NIDIA ALEXANDRA MÉNDEZ AUDITORA INTERNA   

7.2 Se procedió a dar participación a  Nidia Alexandra Méndez Auditora Interna  quien 

presentó su informe mensual correspondiente del mes de junio informo se está trabajando 

con control interno con distintas áreas.  

6- PARTICIPACIÓN DE REGIDOR N.8 CARLOS ARÉVALO 

Acuerdo N°7.3 El Regidor N.8 Carlos Arévalo realizo consulta que porque no se ha 

ejecutado algunos proyectos como ser el proyecto de aula para  pre básica de comunidad 

Plan del Rancho, así mismo manifestó no se ha emitido apoyo de algunos proyectos 

educativos, también el regidor N° 2 Miguel Ángel Peña manifestó no se ha ejecutado el 

proyecto de apoyo a la junta de agua de la Comunidad El Moral de lo cual ha recibido 

consultas. En este sentido corporación por unanimidad toma acuerdo que  se verifique que 

proyectos se han ejecutado y  que proyectos se han dejado de ejecutar; y que no se apruebe 

nuevos proyectos hasta no estar ejecutados los pendientes. 

 

 


